

Comarcas

Escolares en la «Setmana Clemenules»

► **LOS ESCOLARES DE NULES** protagonizan las principales actividades que se están realizando estos días en la «Setmana Clemenules». Hasta el próximo viernes el alumnado de primero y segundo de Educación Primaria de los colegios Jaume I, Cervantes, Lope de Vega, Pedro Alcázar, Pío XII y Consolación participan en los Desayunos Saludables, «el objetivo de esta actividad es que los niños y las niñas conozcan las propiedades tan beneficiosas para la salud que tiene la clemenules», apuntó el concejal de Agricultura, César Estañol. Los alumnos de infantil tienen cuentacuentos y también hay una jornada práctica de citricultura dirigida a alumnos de 5º y 6º de Primaria.



La Vall d'Uixó dará a conocer los túneles subterráneos de la plaza del Ángel

► En febrero está prevista la segunda visita por parte de un equipo de expertos para estudiar si son visitables

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

► El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó dará a conocer el sistema de túneles subterráneos que se ubican en la plaza del Ángel y sus alrededores. El concejal de Turismo, Higi Daniel, explicó ayer que esta zona «guarda en el subsuelo una larga infraestructura en forma de ramales que formaban el antiguo sistema de acequias por el cual el agua de la Font de Sant Josep llegaba a todo el pueblo».

Actualmente se están realizando diversos estudios «para comprobar su estado y si son seguros para que en el futuro puedan ser

visitables». En noviembre un equipo de expertos realizó la primera bajada y está previsto que durante este mes de febrero se celebre la segunda, porque «se sabe dónde está el inicio de los túneles pero no dónde acaban».

Daniel destacó que este es «un tesoro que la mayoría de valleros y valleras desconocen» y «queremos ponerlo en valor para darlo a conocer porque es parte de nuestra historia y de nuestro rico patrimonio». En este sentido, esta iniciativa entra dentro del proyecto transversal «para dar a conocer nuestra ciudad», con charlas, exposiciones, rutas guiadas y el proyecto 'Camí de l'Aigua', en el que también se engloban los túneles.

La concejalía de Turismo de la Vall d'Uixó también aprovechará las nuevas tecnologías «para hacer una reconstrucción en 3D



Imagen de los túneles subterráneos de la plaza del Ángel. LEVANTE-EMV

para poder verlo a través de dispositivos digitales, como ordenadores, tabletas o teléfonos móviles». De esta manera también se

consigue «diversificar la oferta turística que ofrece la Vall d'Uixó», finalizó el edil responsable del área, Higi Daniel.

Nules y la Vilavella solicitan a Fomento una salida en la A-7 sentido a Castelló

LEVANTE DE CASTELLÓ NULES

► Los ayuntamientos de Nules y de la Vilavella solicitan al Ministerio de Fomento una salida en la autovía A-7 sentido Castelló para descongestionar las entradas a las respectivas poblaciones.

En concreto la obra consiste en abrir una salida en la autovía A7, dirección Castellón, en el punto kilométrico 277,700, que una vez finalizada daría cobertura a los usuarios de esta carretera y descongestionaría las entradas principales de Nules y de la Vilavella. Los alcaldes y concejales de Urbanismo de estos municipios han firmado un escrito conjunto.

Segorbe quiere recuperar el proyecto de rehabilitación del Fuerte de la Estrella

► El consistorio solicita al Consell una subvención para costear el 50 % de los casi 700.000 € de la intervención

ANA MONLEÓN SEGORBE

► Segorbe pretende recuperar el proyecto de rehabilitación y consolidación del Fuerte de la Estrella, planteado por el anterior equipo de gobierno hace varios años, con el fin de poner en valor uno de los parajes más emblemáticos de la localidad.

Así lo dieron a conocer ayer el concejal de Patrimonio, Tere Mateo y el concejal de Urbanismo,

Luis Gil, quienes explicaron que para la rehabilitación se ha solicitado una subvención a la Generalitat valenciana con el fin de que costee el 50% de los 696.456,26€ en los que está valorada la intervención.

Este fuerte, ubicado en lo alto de Sopena, ostenta la declaración de Bien de Interés Cultural. El mismo plantea una rehabilitación integral de todo el sistema defensivo, compuesto por tres baterías, un edificio «de entrada» anexo a la batería Oeste, un torreón «través» y las cortinas de muralla que unían todos los elementos, cerrando el conjunto.

Tal como argumentaron desde

el ayuntamiento, «si Segorbe obtiene esta subvención, el proyecto se realizará con respeto escrupuloso a las características técnicas y restos arqueológicos, y siguiendo los proyectos originales, con memorias y planos, realizados por los ingenieros del ejército liberal en 1875 y 1876». «Con la actuación, aclararon, se podrá observar el fuerte en toda su dimensión e integridad, tal como quedó concluido tras la III Guerra Carlista».

La concejala de Patrimonio afirmó que «el actual equipo de gobierno pretende hacer una actuación puntera en cuanto a rehabilitación».

Investigan si están relacionados los robos en las iglesias de Caudiel, Teresa y Vila-real

ANA MONLEÓN CAUDIEL

► La Guardia Civil no descarta la posibilidad de que los autores del robo que se llevó a cabo en la iglesia parroquial de Caudiel, así como en los bajos de la casa de la Cultura el pasado lunes de madrugada pudieran ser los mismos que lo hicieron ocho meses antes en la parroquia de Teresa, o en la ermita de Vila-real.

Y es que, según afirmaban fuentes de la benemerita, «todas las hipótesis en la investigación, a día de hoy, están abiertas y están activadas». En este sentido, apuntaban, «se barajan todas las posibilidades, tanto de que los autores puedan ser los mismos, como que no, porque todo sigue abierto». Desde la Comandancia no quisieron concretar si las inspecciones oculares o la toma de huellas habrían esclarecido datos de la investigación y explicaron que «todas las posibilidades están abiertas».

Así las cosas, el vecindario recuperaba ayer la normalidad tras una jornada, la del lunes, en la que la rumorología y el desconcierto copó las conversaciones entre vecinos. Por su parte, desde el Ayuntamiento de Caudiel trabajaron ayer para «intentar, en la medida de lo posible, volver a la normalidad y que los trabajadores de los distintos programas que tenemos activos como los alumnos del taller de empleo, puedan desempeñar desde hoy mismo sus trabajos». En este sentido, comentó el alcalde, Antonio Martínez, «hoy mismo estamos comprando varias desbrozadoras, alguna motosierra y algo de herramienta para que el ritmo continúe en la medida de lo posible y no esté todo parado».

La Vall facilitará el transporte de los enfermos de esclerosis múltiple

LEVANTE DE CASTELLÓ LA VALL D'UIXÓ

► El Ayuntamiento de la Vall d'Uixó ha destinado 5.000 euros del presupuesto municipal a la formalización de un convenio de colaboración con la Asociación Esclerosis Múltiple de Castelló en el ámbito del transporte adaptado «para ayudar y facilitar que las personas con esta enfermedad puedan trasladarse a la sede en Castelló, donde se realizan diversos servicios de atención para mejorar su calidad de vida», explicó el edil de Servicios Sociales, Antoni Llorente. Actualmente se están realizando los trámites la puesta en marcha del servicio.